

Nachrichten aus dem Sülzloch

10-06-2015 --- 09:39 von Maria Braun (Kommentare: 0)

[Biotop oder Kunstblumen?](#)



Jetzt ist es so weit: am 18.04.2015 wurde die Landesgartenschau Landau 2015 eröffnet. Endlich.

Die Landauer Bürger haben gewartet und gezahlt, haben zugesehen, wie auf dem ehemaligen Kasernengelände Bomben entschärft und ausgegraben wurden, wie die Landesgartenschau von 2014 auf 2015 verschoben wurde und vom 17.04. auf den 18.04., aus Pietätsgründen gegenüber den Opfern des Flugzeugabsturzes.

Worauf sie vergeblich gewartet haben, waren außer ausreichenden Parkmöglichkeiten so unwesentliche Dinge wie Blumen. Fertige Beete. Einen gepflegten, ausgewogenen Teich mit der natürlichen Menge an Algenwuchs statt einem 10 cm tiefen Tümpel in voller Algenblüte.

Aber wem die Natur zu langsam ist, der kann ja nachhelfen. Ich dachte, ich traue meinen Augen nicht, als ein paar Tage vor der verschobenen Eröffnungsfeier in jedem Kreislauf von Landau Stecker mit überlebensgroßen Kunstblumen auftauchten. Gut, sind ja auch deutlich weniger pflegeintensiv als echte Blumen. ...

[Weiterlesen ... Biotop oder Kunstblumen?](#)

01-04-2015 --- 20:13 von Harald Hoos (Kommentare: 0)

[So ein Mist!](#)



Es ist ja wirklich schade: Da hat die Stadt Landau im „Merkblatt Sülzloch“ umweltrelevante Themen wie den Aufbau von Zäunen, den Gebrauch von Wegen, das Schöpfen von Wasser und die nachbarschaftlichen Beziehungen abgehandelt. Das ist alles in allem lobenswert!

Obwohl es nicht ausdrücklich auf dem Merkblatt erwähnt wird, hat die Stadt den Intensivnutzern unter den Pflanzern anscheinend trotzdem vermittelt, dass Blandung in Biotopnähe keine gute Idee ist. So weit, so erfreulich. ...

[Weiterlesen ... So ein Mist!](#)

03-02-2015 --- 13:44 von Harald Hoos (Kommentare: 0)

[Biotop Sülzloch e.V. beim Vereinsregister eingetragen!](#)

Am 16.01.2015 erfolgte die Eintragung von **Biotop-Sülzloch e.V.** im Vereinsregister - unter der Registernummer VR 30474!

Jetzt ist unser Verein komplett startklar!

12-12-2014 --- 11:42 von Harald Hoos (Kommentare: 0)

[Steinkrebs ausgestorben?](#)

DIE RHEINPAFLZ berichtet heute, dem 12.12.2014, unter dem Titel "Ausgestorben oder abgetaucht?" über die Steinkrebspopulation im Sülzloch. Sascha Schleich, ein Experte für Krebse, hat das Gebiet untersucht und keine Steinkrebse mehr vorgefunden. Diese Feststellung deckt sich auch mit unseren Beobachtungen.

Zu Recht darf nun die Frage aufgeworfen werden, ob diese Krebsart im Sülzloch ausgestorben ist oder sich die Tiere für den Moment in Uferböschungen usw. zurückgezogen haben und nicht auffindbar sind. Eine endgültige Klärung dazu wird es wohl dann erst in den kommenden Monaten geben. ...

[Weiterlesen ... Steinkrebs ausgestorben?](#)

30-10-2014 --- 16:06 von Harald Hoos (Kommentare: 0)

[Erneut alle Pflanzen auf dem widerrechtlich gerodetem Weg ausgerissen](#)

Die Pflanzungen auf dem widerrechtlich in das Biotop gerodeten Wg wurden am 24.10.2014 erneu ausgerissen.

[Weiterlesen ... Erneut alle Pflanzen auf dem widerrechtlich gerodetem Weg ausgerissen](#)

13-10-2014 --- 09:18 von Harald Hoos (Kommentare: 0)

[Weg über Privatgrundstück gerodet](#)

Anfang Oktober wurde ein Weg über ein Privatgrundstück quer durch das Biotop und ohne Wissen der Eigentümer gerodet. An dieser Stelle befindet sich laut Flurkarte kein offizieller Weg.

Es fand hier ein Eingriff in Privateigentum statt, um ein Wegenetz herzustellen, das auf dem Nutzungsplan so nicht existiert. Bisher ist unbekannt, auf wessen Weisung die Rodung erfolgte. Durch die Rodung sind alte Pflanzenbestände zerstört worden, die als Lebensraum für verschiedene Tierarten dienen. ...

[Weiterlesen ... Weg über Privatgrundstück gerodet](#)

